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 CP 2024-02-21 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 21 février 2024 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif: 

Nom  Poste  
Savard, M.-C. Présidente 
Montreuil, G. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Hiba, J. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Guertin, M. Rep. Secteur Nord 
Lachapelle, A. Rep. Secteur Sud 
Harker, T Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

Achim, F Délégué Saint-Marc 
Asselin, S délégué Brenda-Milner 
Béland, V Délégué Saint-Joseph (Mercier) 
Bergeron-Vallée, M Délégué substitut Saint-Édouard 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 

Brophy Nolan, F Délégué des Cheminots 

Cardinal, N Délégué Saint-Romain 

Castell-Duguay, V Délégué des Bourlingueurs 

Comeau, C Délégué de l'Odyssée 

Comeau, C Délégué des Timoniers 

Corbeil, F Délégué substitut Saint-Isidore-Langevin 

Côté, G Délégué substitut Fernand-Seguin 

Cousineau, V Délégué Saint-Patrice 

Demers, Y Délégué Saint-François-Xavier 

Desy, S Délégué Gabrielle-Roy 
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Désy, S Délégué des Trois-Sources 

Eneke, H Délégué substitut Marc-André-Fortier 

Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 

Gadoury, J Délégué Saint-Jean-Baptiste 

Gagné, A Délégué Jacques-Barclay 

Guérin, J Délégué Saint-Jean 
Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 

Harker, T Délégué Félix-Leclerc  

Hiba, J Délégué 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Lamoureux, J Délégué substitut Gérin-Lajoie 

Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 

Lavallée, D Délégué Bonnier 

Lavoie, M Délégué 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

LeBlanc, J Délégué substitut Brenda-Milner 

Leboeuf, A Délégué Piché-Dufrost 

Lefebvre, D Délégué substitut de la Magdeleine 

Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 

Marcil, S Délégué substitut Saint-Michel-Archange 

Massarelli, C Délégué Gérin-Lajoie 

McIntyre, S Délégué Saint-René 

Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 

Paquette, D Délégué Plein-Soleil 

Riverin, M Délégué de l'Archipel 

Rouillard, E Délégué Vinet-Souligny 

Roux, I Délégué substitut Saint-Jean 

Savard, M Délégué Jean XXIII 

Simard, C Délégué Jean-Leman 

Spagnoletti, N Délégué 
Saint-Viateur-Clotilde-
Raymond 

Thériault, M Délégué Daigneau 

Therrien, J Délégué substitut Saint-Jean-Baptiste 

Trahan, A Délégué substitut Saint-Bernard 

Tremblay, S Délégué Fernand-Seguin 

Vincent, M Délégué substitut Sainte-Clotilde 
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1. Ouverture de l’assemblée 

Madame Savard souhaite la bienvenue aux membres du comité. Elle mentionne que 
le modèle de l’ordre du jour a été actualisé. Elle rappelle les bonnes pratiques en ce 
qui concerne la façon de poser les questions. Il est préférable de lever la main que 
d’utiliser la boîte de clavardage. Elle ajoute qu’en cas d’absence, le délégué doit 
demander à son substitut d’être présent. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Savard présente l’ordre du jour. 

CP 024 
2023-2024 

Monsieur Lefebvre propose l’adoption de l’ordre du jour 
incluant l’ajout du point transport au Varia 
 

Adopté à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal du 17 janvier 2024 

CP 025 
2023-2024 

Monsieur Lapalme propose l’adoption du procès-verbal 
du 17 janvier 2024. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

4. Questions du public 

Passage du primaire au secondaire après 5 ans : monsieur Duval explique les 
encadrements en lien avec le passage d’une année au primaire. Il explique que cette 
responsabilité est attribuée à la direction d’établissement dans notre organisation. Une 
telle décision est prise avec l’équipe multidisciplinaire de l’établissement. 
 
Service d’accueil et de soutien à l’apprentissage du français : monsieur Duval explique 
le modèle organisationnel des services d’accueil et de soutien à l’apprentissage du 
français. Il donne quelques caractéristiques de notre modèle organisationnel et les 
taux de réussite des élèves concernés. 
 
Éclipse solaire : monsieur Duval énonce les démarches qui ont été entreprises auprès 
de la direction de la santé publique de la Montérégie. Il mentionne que des 
informations seront acheminées aux parents sous peu pour les informer des mesures 
qui seront mises de l’avant par le CSS pour protéger les élèves. 
 

5. Consultation du plan triennal — acte d’établissement 2024-2027 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
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CP 026 
2023-2024 

Madame Cousineau propose l’adoption du plan triennal 
de répartition et de destination des immeubles 2024-
2027. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

6. Conférences 

6.1. Pièce de théâtre Parminou 
Madame Savard indique qu’il serait possible de présenter une pièce de théâtre 
traitant d’enjeux de santé mentale aux parents et à leur adolescent. Les délégués 
échangent sur la possibilité de présenter cette pièce. Des démarches seront faites 
sous peu pour trouver une salle.  

CP 027 
2023-2024 

Monsieur Eneke propose que le Comité de parents 
organise la tenue de la présentation de la pièce de 
théâtre. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

6.2. Présentation de l’Institut des Troubles d’apprentissage — Frédéric 
Chenevert 
M. Chenevert présente au comité de parents l’Institut des troubles 
d’apprentissage et leur offre de service. Il présente également le site Internet de 
l’Institut et les outils qu’il contient. Il communique des informations relativement au 
congrès à venir. Madame Savard vérifiera si les substituts peuvent participer au 
congrès virtuel. 

CP 028 
2023-2024 

Monsieur Tremblay propose que le Comité de parents 
participe au congrès de l’institut des troubles 
d’apprentissage. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

7. Soirée des bénévoles — 17 avril 2024.  

7.1. Topo présenté par Mylène Guertin 
Madame Guertin indique que les préparatifs vont bon train et que plusieurs 
bénévoles seront honorés lors de cette soirée. Madame Savard donne quelques 
détails par rapport au déroulement de la soirée. Des petites bouchées seront 
servies aux gens qui seront présents.  
 

7.2. Information de proposition d’ajustement Soirée des bénévoles 
de 2,000 $ supplémentaires seront demandés pour la soirée. Le tout sera traité 
au point 8. 
 

7.3. Écoles qui ont nommé leurs bénévoles1 
 

1 St-Isidore-Langevin, Brenda Milner, St-Joseph, St-Jean, Saint-Marc, Jacques-Barclay, De la Magdeleine, 
Saint-Édouard, Marc-André-Fortier, Saint-Bernard, Plein Soleil, Pierre Bédard, Jacques Leber, de la Petite 
Gare 
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Les écoles qui ont soumis le nom d’un bénévole sont indiquées un peu plus bas 
sur l’ordre du jour. 

 
8. Budget révisé 

Monsieur Achim propose de modifier certaines allocations budgétaires. Des délégués 
posent des questions par rapport à certaines propositions. 
 
Monsieur Lapalme propose d’ajouter une nouvelle catégorie pour ajouter les sommes 
résiduelles des autres catégories. Monsieur Tremblay demande le vote. La proposition 
est donc rejetée. 

CP 029 
2023-2024 

Monsieur Achim propose d’adopter le projet présenté 
par l’exécutif. Monsieur Lapalme demande le vote. 
 

Adopté à la majorité 
 

9. Suivis 

9.1. CCSEHDAA 
Madame Lachapelle était absente lors de la rencontre. 

 
9.2. Délégués/Comités 

9.2.1. FCPQ 
Madame Rouillard indique qu’une rencontre a eu lieu le 25 janvier dernier pour 
préparer des consultations parlementaires. Le prochain conseil général aura lieu 
le 16 mars. Une étude a été produite sur le bien-être des familles. Il en ressort 
que les différentes grèves ont eu des impacts négatifs sur la santé mentale des 
élèves et des parents. Il est important de soutenir les parents qui éprouvent des 
difficultés. Elle ajoute que les CSS doivent colliger les manquements en lien 
avec l’intimidation et la violence. Ils devront faire quatre redditions de compte en 
lien avec le plan de rattrapage. Elle indique que les modifications apportées à la 
Loi sur l’instruction publique permettent maintenant à un conseil d’établissement 
de tenir leur séance à distance. Elle ajoute que les documents doivent 
maintenant être remis au moins sept jours d’avance. 

9.2.2. Comité consultatif du transport 
Monsieur Achim indique que la dernière rencontre a eu lieu en janvier dernier. Il 
y a plus de bris de service que l’an dernier, mais la tendance est à la baisse 
depuis quelques semaines. Il y a eu une grève avec un transporteur. Lorsqu’il y 
a un bris de service d’un transporteur, il y a des pénalités pécuniaires. Une 
déléguée mentionne que les bris de service ont un impact majeur pour les élèves 
de l’école régionale Brenda-Milner. 

9.2.3. Page Facebook 
Madame Savard encourage les délégués à alimenter la page du comité de 
parents. 

10. Divers 
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Uniformes 
Madame Savard demande si les membres sont intéressés à recevoir une 
présentation du CSS relativement au port de l’uniforme. Les membres 
répondent positivement. Une demande sera faite au CSS en ce sens. 

 
11. Parole aux membres/coups de cœur 

Madame Leboeuf, déléguée à l’école Piché-Dufrost, mentionne que le conseil 
d’établissement a souligné en grand la semaine des employés. Des petites attentions 
et des témoignages d’élèves ont été faits. De plus, plusieurs bénévoles ont fait un 
solide travail à la bibliothèque de l’école. 
 

12. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 13 mars 2024 par Teams. 
 

13. Levée de l’assemblée 

CP 030 
2023-2024 

Monsieur Fesko propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


